



# APPEL DES ORGANISATIONS SYNDICALES CGT, FSU, SOLIDAIRES, FO

## **Le mercredi 10 septembre doit être une première étape réussie !**

Les organisations syndicales de la Seine-Saint-Denis, CGT, FSU, Solidaires, FO, appellent les salarié-es, les jeunes, les privé-es d'emplois, les retraité-es, à la mobilisation contre le budget « pro-capital » du gouvernement Bayrou-Macron. Un budget qui souhaite faire payer aux travailleurs et travailleuses, la facture des multiples cadeaux aux plus riches de la présidence Macron. Un budget qui augmente pour l'armée mais baisse pour notre protection sociale, l'éducation, l'hôpital, le logement, l'écologie, la protection contre les violences faites aux femmes et aux enfants, la solidarité aux migrants... Ce nouveau budget de la présidence Macron, socialement injuste, et économiquement inefficace car il porte la récession, trace une perspective mortifère que nous refusons avec la plus grande énergie. Un tel budget aurait des conséquences particulièrement désastreuses en Seine-Saint-Denis, territoire populaire, prolétaire, jeune, où les services publics jouent un rôle essentiel pour la cohésion sociale et l'accès aux besoins essentiels. Les salarié-es doivent se faire entendre sur les lieux de travail, et s'inscrire dans les lieux de débats et de construction d'action citoyenne pour convaincre le plus grand nombre à se mettre en mouvement pour défendre le bien commun, la solidarité, l'emploi, les services publics... en faisant payer le capital !

Il s'organise de nombreuses assemblées générales de salarié-es en Seine-Saint-Denis, dans les Bourses du Travail, lieu de convergence des luttes.

Nous recensons de multiples appels à la grève pour le 10 septembre à la RATP St-Ouen, Air France Roissy, dans la Santé Privée à Aulnay... dans des collectivités territoriales, des collèges, des lycées...

Ce soir des rassemblements sont prévus dans les villes de Montreuil, Saint-Denis, Aubervilliers, Bagnolet, Les Lilas, Pantin, Livry-Gargan, Noisy-le-Sec, Sevrans, Bondy pour construire un grand 10 septembre.

Toutes ces initiatives témoignent d'une dynamique sur notre territoire, qui subit plus singulièrement une rupture d'égalité et a soif de justice sociale !

Pour une autre répartition des richesses, le retrait du budget Bayrou Macron, la remise à plat des 211 milliards d'aides publiques aux entreprises, la défense de la sécurité sociale dans ses principes de 1945, le rétablissement de l'ISF, l'abrogation de la réforme des retraites, le financement de nos services publics, la transformation environnementale de notre économie, l'augmentation des salaires, des pensions, des minimas sociaux, l'égalité Femmes/Hommes... les organisations syndicales s'engagent à élever le rapport de force.

**Nous appelons à construire les débrayages et la grève partout où c'est possible et à contribuer en tant que syndicalistes au succès des initiatives citoyennes. La vivacité de la journée du 10 septembre doit donner un élan à la journée de grève et de manifestation unitaire et interprofessionnelle du 18 septembre. Nous appelons à organiser dès à présent les déploiements et les assemblées générales pour construire avec les salarié-es les suites dans l'optique de généraliser les mouvements de grève !**